

UNO | MAS | UNO

UNO | MAS | UNO

No se reunirá Pinochet con Jorge Rafael Videla

SANTIAGO DE CHILE, 16 de octubre (UPI, AP). -- El general Augusto Pinochet desmintió hoy que próximamente vaya a reunirse con su colega argentino Jorge Videla, a fin de mediar el conflicto limítrofe austral, en el Canal de Beagle.

"No ha habido ningún acuerdo, nunca hemos pensado en reunirnos", señaló a la prensa el dictador chileno, como respuesta a la versión publicada por el diario argentino *Los Andes*, en la que se destacaba que el cardenal Paolo Bertoli, tras conversar con el general Videla, hubiera promovido una tercera entrevista diplomática entre los dirigentes militares del Cono Sur, en torno al litigio fronterizo austral.

Por otra parte, uno de los coordinadores nacionales del organismo Servicio, Paz y Justicia, Fernando Aliaga, informó que el recientemente galardonado Nobel de la Paz argentino, Adolfo Pérez Esquivel, visitará este país durante los primeros días del mes próximo ya que, expresó, "el premio implica también un reconocimiento a los esfuerzos por la paz que nuestros pueblos, chileno y argentino, han realizado por tanto tiempo".

ARGENTINA: A 35 AÑOS DEL 17 DE OCTUBRE DE 1945

El 17 de octubre de 1945 las masas trabajadoras argentinas ingresaron decididamente en la historia política nacional. Con su presencia en las calles contuvieron la reacción oligárquica y abrieron una nueva etapa histórica en la Argentina contemporánea, signada por el protagonismo popular y democrático de las mayorías expresadas en el Movimiento Peronista.

A 35 años de este hecho fundacional nuestro país, nuestro Movimiento y el conjunto del pueblo argentino soportan una dictadura oligárquica y antinacional profundamente reaccionaria y represiva.

Las medidas de la Junta Militar expresan, en todo momento, la intención de instaurar un proyecto de país basado en el intento de desarticulación sistemática del movimiento obrero y de los sectores populares, la negación de su conciencia histórica expresada fundamentalmente en el peronismo como movimiento nacional, la liquidación de las más significativas políticas, sociales y económicas fruto en su mayor parte de la experiencia de los gobiernos peronistas.

Frente a esta dictadura de la infamia y el privilegio, frente a este proyecto de liquidación nacional, se ha alzado en la Argentina — de modo inequívoco la voz del Movimiento Peronista reasumiendo su tradición de defensa de los intereses populares y de intransigencia frente a la dictadura.

En este 17 de octubre, los exiliados argentinos nucleados en la Mesa Peronista declaramos:

1) Nuestra oposición global a la política de la dictadura militar, cualquiera sea el nombre de su representante ocasional. 2) Nuestro reconocimiento al proceso de unidad del Movimiento Peronista y a la conducción expresada por el compañero Deolindo Bittel, cuya legitimidad surge de sus definiciones públicas antidictatoriales. 3) Nuestra solidaridad con las luchas libradas por la clase trabajadora argentina, cuyo más alto grado fue alcanzado con el paro nacional del 27 de abril de 1979, encabezado por la Comisión de los 25, las innumerables huelgas y conflictos verificados en estos cuatro años de gobierno antiobrero y con el proceso de reconstitución del organismo unificador de los obreros, la CGT. 4) Nuestro repudio a la política antinacional y antipopular del equipo de Martínez de Hoz, dirigida a la reducción del mercado interno, la desnacionalización de la industria y la brutal comprensión de la participación obrera en el producto nacional. 5) Nuestro reclamo por el restablecimiento inmediato de la soberanía popular sin proscripciones ni exclusiones, el levantamiento del Estado de Sitio, la derogación de las actas institucionales, la libertad de los presos políticos, el otorgamiento del salvoconducto a los asilados en la embajada de México en Buenos Aires, la libertad de acción para los partidos políticos, incluyendo en este aspecto el levantamiento de las intervenciones a los gremios y el restablecimiento de la tradicional Ley de Asociaciones Profesionales, conquista histórica del Movimiento Obrero Argentino. 6) Nuestra unión a la voz del Pueblo Argentino por la reaparición de los detenidos-desaparecidos, responsabilidad que cabe en su conjunto a las tres Fuerzas Armadas. Los argentinos no han olvidado, ni olvidarán, los atentados contra la libertad, la integridad física y moral, la vida y la dignidad de miles de argentinos. 7) Nuestro repudio a la acción represiva de la dictadura militar en el exterior. 8) Nuestro rechazo a la política exterior de la dictadura militar que compromete la soberanía nacional con acuerdos como los firmados con Brasil y al rol intervencionista asumido en el reciente golpe militar en Bolivia y en Centroamérica. 9) Que la Argentina no puede llegar a la justicia, la soberanía ni la independencia con un pueblo sometido al exilio interior ni al exterior y asumir esta definición como una bandera irrenunciable del Movimiento. 10) Que junto a miles de compañeros y compatriotas en el exilio, nos encontramos unidos a la lucha que libra el Peronismo, acompañado por las fuerzas políticas nacionales, populares y democráticas, por la independencia económica, la soberanía política y la justicia social en Argentina.

MESA PERONISTA.

Responsable de la publicación: Ferrán Estrella